

自由服登校についてのお知らせ

若葉が初夏の日差しにまぶしくかがやく季節となりました。保護者の皆様には、日頃より本校の教育に多大のご支援、ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、本校では、6月3日（月）から9月30日（月）までの間、気温を考慮し、健康的・衛生的に過ごせるよう、自由服登校となります。ご家庭におかれましても、下記の留意点をもとに学校生活にふさわしい服装についてご準備をお願いします。

記

1 期間 令和6年6月3日（月）～9月30日（月）

2 留意点

(1) 健康・衛生面

- 気温が高く、汗をかきやすい期間ですので、服は吸水性のよい素材のものを、靴下はくるぶしまでは隠れるものを履かせてください。**学習の場であることから**、長い髪はくくり、髪留め用ゴムは華美でない色（黒・茶・紺などが望ましい。）とし、シュシュなどは使用しないよう、ご家庭でもご指導ください。
- ハンカチ、ティッシュを、（ポケットがない服についてはポケット（移動ポケット）に入れて）常時携帯させてください。

(2) 安全面

- 体操帽子、名札、防犯ブザーは、必ず身に付けさせてください。また、不審者等の危険も考慮し、首まわりの大きく開いていない服、袖のある服を着用し、薄着になり過ぎないようにご配慮ください。
- スカート着用時には、短いスパッツ（スカートから出ないように）などを着用させ、下着が見えないようにご配慮ください。

(3) その他

- ズボン等がだらしく下がったままにならないように、ベルトを着用し、きちんと服装を整えること、学習の場にふさわしい清潔な髪型にすることを、ご家庭でもご指導ください。
- 標準服での登校も問題ありません。

※ 服装の乱れは、心や生活態度の乱れにつながります。子どもたちの健全な成長のため、保護者の皆様方のご理解とご協力をお願いいたします。